

**Von:** [vorstand@emden.de](mailto:vorstand@emden.de) <[vorstand@emden.de](mailto:vorstand@emden.de)> **Im Auftrag von** [helmut.bongartz@gmx.net](mailto:helmut.bongartz@gmx.net)  
(Helmut Bongartz)

**Gesendet:** Freitag, 31. Juli 2020 09:53

**An:** Rauch, Agnes <[rauch@emden.de](mailto:rauch@emden.de)>

**Betreff:** [vorstand] Fertigstellung von sanierungsbedürftigen Fahrradwegen

Sehr geehrte Herren des Vorstandes,

zu Beginn des Jahres hatte die CDU-Fraktion den Antrag gestellt, drei Radwege, die sie für wichtig erachtete, zu sanieren, und hierfür die Kosten zu ermitteln. Es handelte sich dabei um die Wege am parallel zum Larrelder Tief bis in den Stadtteil Constantia, den Weg vom Stadtteil Constantia D105 zum Larrelder Tief fortlaufend bis in die Ortschaft Larrelt und um den Radweg, welcher durch das Wäldchen hinter dem VW-Werk verläuft. Alle drei Wege werden intensiv genutzt und befinden sich z.T. in einem desolaten Zustand.

Vom BEE wurde uns dann mitgeteilt, dass wir uns ein wenig gedulden sollten, weil sie selbst ein Konzept für die Sanierung von Radwegen vorlegen wollten. Dies ist ja auch vier Monate später geschehen. Es gab in Hinblick auf die Prioritäten noch Klärungsbedarf aber in einem war man sich einig. Der Radweg vom Stadtteil Constantia D105 bis zum Larrelder Tief und dann fortlaufend bis in die Ortschaft Larrelt sollte saniert werden, umgehend. Geld war ja auch dafür vorhanden.

Nun ist bis zum heutigen Tage für uns sichtbar oder nachvollziehbar nichts geschehen. Wir wissen nicht, ob es konkrete Planungen gibt, ob schon Teile des Vorhabens ausgeschrieben wurden und was die Angelegenheit kosten würde. Eigentlich ist wieder alles wie immer.

Die CDU-Fraktion stellt daher für den nächsten fristgerechten Sitzungstermin des BEE-Ausschusses den folgenden Antrag:

**Die Verwaltung soll den Stand der Sanierungspläne für Radwege detailliert darlegen. Dabei sollen die Kosten dargestellt werden, vor allem soll aber ein konkreter Zeitrahmen für die Fertigstellung der Vorhaben genannt werden.**

Mit freundlichen Grüßen

Helmut Bongartz

Vorsitzende der CDU-Fraktion